

Beschluss des Landrats vom 03.06.2021

Nr. 928

21. Bleibt der öV-Abbau auf der Ergolzlinie für Gemeinden oberhalb von Liestal bestehen?

2021/157; Protokoll: pw

Saskia Schenker (FDP) gibt folgende Erklärung ab: Die Rednerin und die Oberbaselbieter Landratskolleginnen und -kollegen sind alles andere als glücklich über die Beantwortung. Bereits mehrmals haben sie sich im Landrat dagegen gewehrt, dass während der Bauzeit beim Bahnhof Liestal die Halte der Entlastungszüge in Ittingen und in Lausen abgebaut werden. Regierungsrat Reber hat mehrmals ganz klar betont, dass er alles daransetzt, dass die Halte wieder stattfinden können. Nun wurde man wieder vor vollendete Tatsachen gestellt: Ab dem Jahr 2025 mit der Einführung des Viertelstundentakts zwischen Basel und Liestal sollen die Entlastungszüge gar nicht mehr aufgenommen werden können. Entgegen den Bekundungen des Regierungsrats, alles dafür zu tun, dass es zu keinem Abbau des öV-Angebots oberhalb von Liestal kommt, wird nun ein solcher Abbau eingeplant. Dagegen wehren sich die Rednerin und ihre Kolleginnen und Kollegen. Im Rahmen des an der letzten Sitzung eingereichten Postulats werden weitere Diskussionen folgen.

://: Die Interpellation ist erledigt.
